

まちのわだい



身近なできごとや旬の話題を、企画振興課秘書広報担当（☎6550）までお知らせください。皆さんからの情報をお待ちしています!!



▲もくもくと煙が上がりました

昔の情報伝達手段「のろし」リレー

第五回近江中世城址 琵琶湖一周のろし駅伝

11月23日(木・祝)、城址45か所を「のろし」でリレーする「第五回近江中世城址 琵琶湖一周のろし駅伝」が開催されました。県内には城址が1,300か所あると言われ、地域住民がこれらの身近な城址に気づき、まちづくりに活かすきっかけとなることを目的に実施されています。

のろしは、彦根市の佐和山城から始まり、滋賀や岐阜にある城址で順次上げられました。日野町でも、西明禅寺、音羽城址、佐久良城址、鳥居平城址でのろしが上げられました。音羽城址では、音羽地区の方々20名が集まり、ドラム缶を5つ積み上げ、さらにその上に筒を載せた煙突を作り、のろしを上げられました。

あいにくの曇り空で風も強かったため、のろしは見えにくかったものの、町内4か所が連絡を取り合い、のろしのリレーをしっかりとつなげられました。



▶日野祭のにぎわいが思い出される祭囃子の音色

伝統の祭囃子を披露

西大路祭囃子保存会が民俗芸能の祭典に出演

11月26日(日)、県立文化産業交流会館で開催された「近江・民俗芸能の祭典」に、西大路祭囃子保存会の皆さんが出演され、県の無形民俗文化財である日野祭囃子を披露されました。西大路では、上組・下組で保存会を作り、祭囃子を保存し継承されています。

ステージでは、祭囃子の説明や曲の紹介があり、保存会の皆さんが「馬鹿囃子」「大間」「屋台」「四丁目」「法界坊」を演奏。祭を盛り上げるにぎやかな囃子が会場に響き渡りました。

観客席の皆さんに、活気あふれる日野祭の様子を感じてもらえたのではないのでしょうか。

日野中学生らが決意を語る

近畿中学校駅伝、音楽コンクール出場

日野中学校の陸上部8名が近畿中学校駅伝競走大会に、音楽部5名がMBS子ども音楽コンクール重唱の部に、それぞれ出場されることになり、11月30日(木)に壮行会が開かれました。

駅伝選手代表の高木志穂さんは、「地区予選の悔しさをばねにし、悔いのない結果を残したい」と決意を述べ、音楽部代表の小西亮廣くんは、「出場できなかった合唱の部の分もがんばってきます」と意気込みを語ってくれました。

陸上部・音楽部の皆さんの健闘に拍手を送ります。



▶大会への決意を語る中学生たち



まちのわだい

木枯らしの中を駆け抜ける 日野町民駅伝大会開催



▲寒さに負けず元気に走る姿に、沿道から声援が送られていました

12月3日(日)、日野町連合青年会主催により、第37回日野町民駅伝大会が開催され、42チームが参加されました。

選手たちは、冷たい北風が吹く中、元気に必佐小学校をスタート。内池・山本・野出などを走り、再びスタート地点に戻ってくるまでの総距離15・1kmを、6人が順次タスキをつなぎ、ゴールされました。

【大会結果】

◆総合の部：1位 上野田愛走会／2位 あいとう青年団／3位 西大路小学校1年生会

◆オープンの部：1位 かえってきた大陸横断番長2006／2位 わたむき走友会／3位 島陸友会

◆小学生の部：1位 6年生日野町スポ少野球A／2位 ミニ陸上・オレンジ／3位 少年野球5年生Aチーム



▶清掃活動に参加された皆さん、ありがとうございます

昨年よりも多かった「ごみ」 県下一斉清掃運動を実施

11月26日から12月10日までの15日間、県下で一斉清掃運動が実施されました。日野町では12月3日(日)、国道477号、中里山上日野線などで清掃活動が行われ、約80名が参加されました。

参加者は、寒さの厳しい中、沿道などに落ちているごみを一つひとつ拾い集められました。特に空き缶がたくさんあり、大量の衣服も捨ててありました。今回集められたごみは、可燃ごみ76袋、不燃ごみ20袋で、昨年の可燃ごみ48袋、不燃ごみ15袋と比べて、大幅に増えるという残念な結果でした。

「自分さえ良ければいい」という身勝手な考えは許されません。ポイ捨てを無くすまじつくりが望まれています。

ふたりが語り合う場所に…

「ルミネひばり野」点灯式

12月5日(火)、上野田のひばり野公園で、イルミネーションの点灯式が行われ、公園内の桜や松の木々が、500球の電球で彩られました。また、この日は「ひばり野保存会」の皆さんが移植された松のお披露目もされました。

イルミネーションは、上野田地区の有志5名(代表・名坂昇さん)によるもので、上野田地区が後援されています。「恋人や夫婦、親子など、ふたりで冬空とイルミネーションを見ながら語り合ってほしい」と有志の中野農さん。1月末日までの毎日午後9時まで点灯されています。



▶イルミネーションの下で談笑